

年2回のリサイクル運動では、学校・地域・保護者が一体となって取り組んでいます。



となりの
PTA



稲沢・
めいじ
明治中PTA

持続可能な活動で子どもたちを支える

明治中学校PTAでは、保護者のつながりや子どもたちの健全な育成を支えていくために、コロナ禍の中でも、活動を止めるのではなく、今できる活動を考えながら進めています。

制服リユース運動では、これまでの対面販売から抽選販売に変更して実施しました。仕分けや抽選作業を事前に行い、密にならず制服を受け渡すことができました。地域の協力の下で活動しているリサイクル運動では、生徒・保護者にマスクを配付

して実施しました。

また、昨年度実施したPTA研修会では、「もしもに備えて簡単クッキング」を開催しました。ビニール袋で炊飯やおかず作りを体験しました。作った料理は袋に入れたまま持ち帰りました。その他にも交通事故ゼロの日には、学校付近の交差点で子どもたちが安全に登校できるように見守っています。

今後も持続可能な活動を通して、保護者のつながりや子どもたちの健全な育成を支えていきたいと思えます。



PTA研修会の様子。通常時に非常時の対応を試すことが大切であると学びました。



子どもたちが、自ら安全を意識して登校できるように見守っています。

学校 DATA

所在地●稲沢市片原一色町小山1 生徒数●280人 周辺環境●明治40年以上の歴史と伝統をもつ。稲沢市の中央に位置し、植木、苗木の産地として全国的に有名。奈良時代には尾張国分寺が置かれ、栄えた歴史がある。